

Baustart für Kinder-Reha in Wiesing erfolgt

Nach langwierigen Diskussionen rund um den Standort sind die Bagger nun aufgefahen.

WIESING. Nachdem am 21. Oktober der Spatenstich für die Kinder-Reha in Wiesing mit viel prominenter Beteiligung über die Bühne ging, erfolgte nun der Baustart mit den ersten Erdbewegungsarbeiten. Die SeneCura-Gruppe bzw. ihr Tochterunternehmen Optimamed investiert in das Reha-Zentrum in Wiesing ca. 7 Millionen Euro. Die Standortsuche für die Kinder-Reha gestaltete sich schwierig. Nachdem man zuerst den Standort unterhalb des MPreis in Wiesing ins Auge gefasst hatte, gab es massive Kritik. Schlussendlich



Der Baustart für die Kinder-Reha ist erfolgt. Viele haben nicht mehr daran geglaubt.

Foto: ZOOM-Tirol

konnten Alt-Bgm. Aschberger und der Wiesinger Gemeinderat den Standort am westlichen Ortsende finden. Auch hier gab es Kritik und sogar LH Platter äußerte sich unzufrieden mit dem Standort. Letztlich entschied man sich von Seiten der SeneCu-

ra bzw. der Optimamed für diesen Standort.

Die SeneCura-Gruppe ist Teil der französischen ORPEA-Gruppe, die mit 1.028 Pflege- und Gesundheitseinrichtungen in 22 Ländern zu den international führenden Unternehmen zählt.